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AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
El Gobernador Francisco Garrido se encuentra en el Congreso de la Unión, donde se hace el 
análisis de presupuesto. Como otros gobernadores, desfila en busca de más recursos, para 
nuevos proyectos como la carretera de cuatro carriles que iría de la autopista México-Querétaro 
hasta Bernal. El diputado Francisco Domínguez Servién es quien se ha encargado de hacer la 
agenda para el Gobernador. (PC) 
 
El edil de Corregidora Germán Borja, aseguró que es buena la elección de Manuel González 
Valle como presidente de la asociación nacional de alcaldes panistas, ya que cumple con todos los 
requisitos para unificar y fortalecer a los presidentes municipales, emanados de acción nacional. 
(PIQ) 
 
Quien tiene que poner orden en la elección del nuevo dirigente municipal del PRI es la comisión 
nacional de justicia partidaria, señaló el Presidente de la comisión municipal de procesos internos, 
Francisco Hernández, quien puntualizó que acatarán la resolución que emita el órgano nacional y 
puntualizó que en el PRI hay quienes tienen que entender que no bastan acuerdos en lo oscurito, 
que se tiene que cumplir la ley. (PC) 
 
El diputado local y consejero  municipal del PRI, Jaime Escobedo Rodríguez, advirtió que la vía 
jurídica no es la forma de resolver las elecciones internas de su partido, luego de que se anunciara 
la cancelación de la convocatoria para la elección de la dirigencia municipal del tricolor, por parte 
del presidente estatal Jesús Rodríguez Hernández. (PC) 
 
Vía telefónica. Raúl Ríos Olvera, en su momento electo Presidente del PRI municipal, señaló que 
hoy el PRI nacional revocó todas las acciones del Comité Directivo Estatal, anunciándolo al propio 
Jesús Rodríguez Hernández  y decretó vigente el proceso, por lo que en menos de 72 horas se 
estará dando la resolución de la comisión de justicia partidaria. Este plazo es para escuchar las 
versiones de la partes, para entrar al fondo del asunto.  Ya estuvo en Querétaro la gente de la 
comisión nacional de justicia partidaria y se entregó un documento con la resolución a Jesús 
Rodríguez Hernández. Llama a los priístas del municipio de Querétaro a ser valientes y actuar con 
calma y disciplina. (PC) 



Este miércoles en el Hotel Fiesta Americana, el senador José Calzada va a rendir su informe de 
actividades ante miembros de su partido, académicos y titulares de cámaras y organismos 
empresariales. Va a tocar la aprobación de la reforma hacendaria y el recorte administrativo del 
gasto de operación y administración del gobierno federal. (PC) 
 
De un padrón de 1 millón 90 mil ciudadanos con mayoría de edad en el estado, 280 mil  requieren 
de la actualización de su credencial de elector para poder votar en las próximas elecciones, señalo 
Jesús Lule Ortega vocal ejecutivo del  IFE, quien agregó que el 10% del padrón realizó cambio de 
domicilio y sólo la mitad de estas personas reportaron él cambio al IFE. (PIQ) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza.  Se  retraso el dictamen de la iniciativa para la creación del centro estatal de transplantes 
por falta de quórum en la comisión de gobernación, el  cual es necesario desahogar lo antes 
posible, para incluirlo dentro del presupuesto estatal 2008, dice el Presidente de la Comisión, 
Roberto Carlos Cabrera. (PC) 
 
Cabeza.  La Presidenta de la comisión de desarrollo sustentable, María de Jesús Ibarra, aseguró 
que es poco lo que puede hacer la legislatura del Estado en la instalación del confinamiento de 
residuos tóxicos de la empresa Vefesa, ubicada en Zimapán Hidalgo, la cual podría afectar los 
manantiales de Infiernillo en el municipio de Cadereyta, de los que se pretende extraer agua para 
el proyecto de Acueducto 2, ya que es competencia del gobierno hidalguense. (PC) 
 
Cabeza.  Pos sus siglas el CETRA, Centro Estatal de Transplantes de Querétaro entrará en 
funciones el próximo año, dio a conocer el Presidente de la mesa directiva del congreso del 
Estado, Roberto Carlos Cabrera Valencia. (PC) 
 
El presidente de la comisión de educación, ciencia y tecnología  del congreso local, Oscar Arturo 
Rodríguez menciona que tendrá que ser antes del 1 de noviembre, cuando se apruebe la iniciativa  
para entregar la medalla Fray Junípero Serra, a personas destacadas que hayan colaborado con 
el desarrollo cultural y académico de la entidad; sostiene que la presea se entregará en diciembre. 
(PIQ) 
 
Cabeza.  Se aprobó la convocatoria para la entrega de la medalla Fray Junipero Serra 2007 que se 
concede cada año a un queretano distinguido en las áreas culturales y educativas, aseguró el 
Presidente de la comisión, Oscar Arturo Rodríguez Cervantes. (PC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
No descarta el Presiden te de la COPARMEX en Querétaro, Alejandro Espinosa Medina, recurrir 
al amparo en contra del IETU a partir de enero próximo. Dijo que este nuevo impuesto va a 
impactar en algunos giros como las exportaciones. (PC) 
 
Aunque la reforma hacendaria, servirá para combatir la evasión de impuestos, complicará aun más 
la realización de pagos fiscales, se queja la COPARMEX. (PIQ) 
 
El mercado de vivienda en la región metropolitana de Querétaro está totalmente saturado, sostuvo 
el Presiente de la Asociación mexicana de Profesionales Inmobiliarios, AMPI, Rogelio Ledesma 
Torres, al referir que existen de 12 a 15 mil casas terminadas sin colocar y por este motivo, 
agregó, las rentas también han caído un 50%. (PC) 
 
Cabeza.  El Secretario de Desarrollo Sustentable del gobierno municipal, Ricardo Alegre, anunció 
la realización del encuentro de negocios Querétaro-Tijuana, el cual se desarrollará la segunda 
semana de marzo. Este encuentro tiene como objetivo captar cerca de 70 mdp, a través de la 
concertación de negocios entre las empresas. (PC) 
 



El diputado Renato López Otamendi, acompañado por el edil de Corregidora Germán Borja 
García, cortó el listón inaugural  en la tienda departamental Chedraui, ubicada en la plaza Candiles 
en el municipio de Corregidora. López Otamendi, apuntó que  Querétaro ocupa el tercer lugar a 
nivel nacional en generación de empleos. (PIQ) 
 
Cabeza.  Querétaro ocupa el  tercer lugar a nivel nacional en la generación de empleos, señaló el 
secretario de desarrollo sustentable, Renato López Otamendi, al poner en marcha una tienda 
departamental en el municipio de Corregidora y ante la presencia de las autoridades de la 
localidad. (PIQ) 
 
La inversión comercial  que ha registrado Corregidora en el presente año, ha sido superior a los mil 
700 mdp, y ha generado 3 mil 500 empleos directos y 2 mil 800 indirectos, según datos de las 
autoridades de la demarcación. (PIQ) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
A través del programa “Vive México internacional” 20 queretanos han venido colaborando desde el 
2005 a la fecha, con proyectos realizados en diferentes países del mundo, señaló el director de 
gestión de becas internacionales de la UNESCO, Manuel Edmundo Ramos Gutiérrez, quien 
solicitó el apoyo de gobierno del estado para continuar impulsando este tipo de becas entre los 
jóvenes. (PIQ) 
 
Cabeza.  En los últimos dos años, veinte jóvenes han viajado al extranjero para participar en 
proyectos de cooperación internacional, como parte de la beca que otorgan la UNESCO y la 
organización Vive México en el Estado, señaló Edmundo Ramos Gutiérrez, director de gestión de 
becas. (PC) 
 
En el marco del congreso de toxicología que se desarrolla en la UNAM campus Juriquilla, se dio a 
conocer que son muchas las especies de tarántulas y serpientes que se están perdiendo a causa 
de la depredación, así lo señalo el investigador independiente de la unidad de manejo animal, 
Enrique Palmeros. (PIQ) 
 
Cabeza. En aproximadamente 3 años México podría exportar el antídoto para el veneno de la 
araña parda o violín, señaló el aracnólogo Pablo Govea, quien se presentó en el congreso de 
Toxicología; sostuvo que la picadura de este tipo de animal genera que la zona afectada muera. 
(PIQ) 
 

SOCIEDAD 
Se pronostica que en los próximos dos días continuará el descenso de las temperaturas entre los 
cero y cuatro grados, debido al frente frío número cuatro. En municipios serranos, como San 
Joaquín y Amealco, se registraron temperaturas de 3 grados la madrugada de hoy, informó el 
director de gestión de emergencias, Gerardo Quirarte, quien informó que se van a repartir tres mil 
cobijas en las zonas más vulnerables.  (PC) 
 
Advierten las autoridades de la gestión de emergencias que en las próximas horas, podría 
descender más la temperatura en el Estado, llegando incluso hasta el 0° C. La mañana de este 
martes, los municipios de Amealco y San Joaquín, registraron entre 5 y 6 °C. (PIQ) 
Cerca de 50 comunidades del estado, con una población de 3 mil a 4 mil personas son las que se 
han visto afectadas por las más bajas temperaturas. (PIQ) 
 
Debido a la presencia del frente frío número cuatro, el secretario de gobierno del municipio de 
Querétaro, Jorge Luis Alarcón, señaló que desde ayer se dio instrucción a la Unidad de 
protección civil para que aumente los monitoreos de patrullaje en comunidades y puntos 
estratégicos donde se concentran los indigentes. (PC) 
 



El secretario de gobierno municipal Jorge Luís Alarcón, anuncia patrullajes por parte de 
protección civil para detectar a los indigentes que pernoctan en diferentes puntos del Municipio 
ante la presencia de estos frentes fríos. (PIQ) 
 
Cabeza. La coordinadora del programa del adulto mayor del DIF estatal, Yolanda Escobar 
Castillo, dio a conocer que el plan vida, atiende a cerca de 600 personas de la tercera edad. 
Resaltó que en los 10 centros día que se tienen, se registra un ingreso diario de 100 personas 
mayores de 60 años. (PIQ) 
 

MUNICIPIOS 
El integrante de la organización “Vida digna” Alfonso Palomo Bueno, denunció que el pasado 
sábado 20 de octubre, cerca de 12 funcionarios de Inspección Municipal, privaron de su libertad a 
4 personas y posteriormente los dejaron libres, bajo el argumento de que se habían equivocado de 
domicilio. (PIQ) 
 
Cabeza. Advierte el Secretario de gobierno, Jorge Luis Alarcón Neve que no va a permitir que el 
Palomo interrumpa la paz social que tenemos los queretanos y vuelvan a hacer de las suyas, tras 
la supuesta denuncia que hiciera Alfonso Palomo por un supuesto abuso de autoridad por parte 
de la inspección municipal, al “clausurar una casa habitación” (PC) 
 
Demanda el PRD municipal realizar una consulta ciudadana para considerar la permanencia de 
Amadeo Valladares Álvarez como secretario de seguridad publica capitalino, ya que durante el 
último año se han presentado abusos de autoridad y las ejecuciones que han ocurrido en el 
municipio no se han esclarecido, así lo informó el secretario de comunicación José Reyes Olguín. 
(PIQ) 
 
La secretaría de Turismo dio a conocer que se aplicarán 12 millones 750 mil pesos, en un proyecto 
para rehabilitar las fuentes del Municipio de Querétaro y esta iniciará con la reparación de la fuente 
de la plaza constitución; agregó que se proyecta también crear fuentes danzarinas. (PIQ) 
 
El centro de rehabilitación integral del DIF san juanense incrementó su capacidad de atención, 
llegando a 160 personas por día, indicó su director Gustavo Coello Jaimes. (PIQ) 
 
Preocupa a la cámara nacional de comercio en el Municipio de San Juan del Río, que al menos 5 
mil  de los 7 mil 500 negocios existentes, no cuentan con licencia municipal, esto lo informó su 
dirigente José Suarez Carrillo, quien agregó que se mantienen pláticas con autoridades 
municipales, para agilizar los trámites correspondientes. (PIQ) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza.  Esta tarde en el Teatro de la República, el Secretario de salud, Rafael Ascencio y el 
consejo ciudadano para la salud, van a entregar las preseas Dr. José María Vertiz, Dr. Pedro 
Escobedo y Dr. Carlos Alcocer Cuarón, a los médicos más destacados de Querétaro. (PC) 
 
Cabeza. Esta tarde las autoridades del ramo de la salud entregarán las preseas Doctor José María 
Vertíz, Doctor Pedro Escobedo y Doctor Carlos Alcocer Cuarón a los galenos que a través de su 
trayectoria y trabajo han beneficiado a nuestro Estado. Los acreedores a estas menciones son los 
médicos, Cesar Gutiérrez Samperio, Luís Mendoza,  Jesús Vega Malagón y Manuel Herrera 
Luterot. (PIQ) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Será el viernes cuando el pleno del Tribunal Superior de Justicia vote el proyecto de presupuesto 
para el próximo año; sin embargo, el titular del poder judicial, Jesús Garduño Salazar, informó que 
la propuesta inicial contempla 420 mdp para cubrir el aumento salarial, pensiones y jubilaciones, 
así como proyectos especiales, como la justicia para menores. (PC) 



 
EL poder judicial requiere para el 2008 de poco más de 420 mdp, ese es su proyecto de 
presupuesto. (PIQ) 
 
Se pronuncia Jesús Garduño Salazar, porque desaparezca el requisito de antecedentes penales, 
entre las personas que hayan salido de prisión. Argumenta el magistrado presidente del tribunal, 
que no se puede castigar dos veces a un ciudadano, porque supuestamente ya fue readaptado en 
los centros de readaptación social, justamente. (PIQ) 
 
Considera el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño, que la figura de 
“antecedentes penales” debe desaparecer, ya que constituye un doble castigo. (PC) 
 
Tras destacar que no se conocen los detalles de la iniciativa que se encuentra en la cámara de 
senadores, y que busca implementar una policía única a nivel federal, el secretario de gobierno 
Alfredo Botello asegura que en Querétaro existe una buena relación y coordinación entre los 
diferentes cuerpos policíacos  que hay en la entidad, (PIQ) 
 
Se registraron dos robos más en casa habitación esta tarde, sin que nuevamente, se encontrara a 
los delincuentes. (PC) 
 
Se hizo hoy un reconocimiento a los policías que participaron en la detención e la banda delictiva el 
pasado sábado en San Juan del Río. (PC) 
 


